

Was ist denn das für ein Benehmen! - (Benimmst du dich als Mensch oder benimmst du dich als Bewusstseinswesen?)

Also wirklich, seit wie vielen Jahren erzählen wir dir, dass du ein Allmächtiges Wesen bist? Seit wie vielen Jahren glaubst du das? Du hast sogar entschieden, dass du GANZ sein willst, weil du weißt, dass du alles entscheiden kannst!!!

Aber was machst du????

Du benimmst dich wie ein Mensch!!!

Du weißt, dass du eine energetische Wesenheit bist - hier auf der Erde in der Form eines Menschen - und du benimmst dich einfach weiter wie ein Mensch.

Was soll das? Was bitteschön soll sich ändern bei dir, wenn du dein Benehmen nicht änderst?

Du jammerst wie ein Mensch, du klopfst die gleichen Sprüche wie die Esoteriker vor 25 Jahren „Ich bin jetzt ganz bei mir.“, „In mir ist alles ruhig.“ „Ich fühle ich mich frei, balanciert, zuhause in mir, ganz.“ usw. oder du schiebst alles in die Zukunft „Ja, wenn das passiert, dann aber...“.

Du kommst gar nicht auf die Idee, dass du, wenn du dich wie das Wesen benehmen würdest, das du bist, du dir ganz bestimmt keine Gedanken machen würdest, ob du ruhig, gesammelt oder wütend oder aufgeregt bist oder was denn wohl in der Zukunft geschehen wird. Wenn du dich benehmen würdest, als das was du bist, dann wüsstest du, dass du einfach nur wählst was du fühlst, dass du deine Zukunft bist.

Deinen ganzen Zirkus darum, was für ein menschlicher Zustand denn nun Ausdruck von deinem „wie weit du bist“ ist, warum sollte ein Allmächtiges Wesen das tun? Das machst du nur, weil du dich als Mensch siehst und benimmst. Solange du dich als Mensch benimmst, bist du immer noch dabei deinen Weg in dein Sein als Allmächtiges Wesen zu erleben.

Natürlich kannst du dich bist zu deinem Tod als Mensch benehmen, aber wenn du das Erleben des Weges in diesem Leben beenden willst, dann benimm dich als das Wesen, das du bist, benimm dich als Allmächtiges Wesen.

Bei all dem, was du denkst und machst, frag dich: „Würde das für ein Allmächtiges Wesen von Bedeutung sein, würde ein Allmächtiges Wesen sich um sowas Gedanken machen?“. Du wirst erkennen, dass du fast alles aus dem Benehmen wie ein Mensch heraus überlegst. Wenn keine Fragen und Überlegungen mehr übrig sind, von denen du sicher bist, dass sowas für ein Allmächtiges Wesen keine Bedeutung haben kann, dann erkennst du den Unterschied zu dem Benehmen von einem Allmächtigen Wesen.

Ein Allmächtiges Wesen sagt nur „Ich bin!“ und hat nur die eine Frage „Was will ich Sein?“.